



Santiago de Cali, 18 de mayo de 2022

## COMUNICADO 74-2022

**De:** Rectoría y Equipo Directivo  
**Para:** Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret  
**Asunto:** Uso del tapabocas durante la jornada académica

Estimados padres de familia reciban un fraterno saludo junto a nuestras oraciones por el bienestar de cada uno (a).

Nuestra consigna a lo largo del presente año lectivo ha sido mantener una comunicación asertiva con toda la comunidad referente a las disposiciones de Ley frente a la pandemia SARS COVID-19. Dentro de Las novedades concernientes al tema, en particular la **Resolución 692 de 29 de abril de 2022, en su Artículo 2.3.1**, el cual indica lo siguiente:

*“Será exigible el uso de tapabocas en las áreas metropolitanas, zonas conurbanas definidas en cada departamento y en los municipios con una cobertura de vacunación con esquema completo menor al 70%, y una cobertura en dosis de refuerzo menor al 40%. Para los municipios conurbanos y áreas metropolitanas se tendrá en cuenta la cobertura de la ciudad principal”*

Dentro de la Resolución citada anteriormente se contempla que el uso obligatorio del tapabocas se levantará una vez cumplida la cifra, lo cual se hace efectivo para la Distrito Especial de Santiago de Cali y específicamente para las instituciones educativas a partir del 15 de mayo de 2022, sin embargo, esta medida no impide que se siga usando el tapabocas, más aún si se presenta algún tipo de síntoma respiratorio.

En ese orden de ideas, amparándonos en las disposiciones de Ley, **la institución educativa Colegio San Antonio María Claret de La Congregación de Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María se acogen a la mencionada disposición, por tanto, en adelante el uso del tapabocas será VOLUNTARIO, sin embargo, esta medida podría cambiar si las disposiciones del Gobierno Nacional así lo llegasen a exigir.**

Expresamos nuestros agradecimientos con los estudiantes y sus familias, ya que durante todo este tiempo cumplieron a cabalidad con las directrices y gracias a ello pudimos salir adelante y sin ningún tipo de emergencia relacionada con el SARS COVID-19, como nos dice San Antonio María Claret, *“Seguimos haciendo juntos lo que solos no podemos”*.

Cordialmente,

**P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF**  
Rector

**Equipo Directivo.**

